

Con éxito se llevó a cabo la Geek Fest Caldera 2025

CULTURA GEEK. Evento tuvo concursos, música y un cierre con hologramas.

La Municipalidad de Caldera, a través de la Oficina Municipal de la Juventud, llevó a cabo una jornada única en la Plaza Carlos Condell, donde el anime, los videojuegos, el cosplay y la cultura geek se tomaron el lugar. El evento reunió en un solo espacio concursos de dibujo y cosplay, karaoke, trivía, feria de emprendedores, además de presentaciones de K-pop y bandas en vivo, destacando la creatividad de la comunidad.

La programación se extendió durante todo el día, con finales de concursos, premiaciones y un cierre espectacular con hologramas, lo que convirtió la actividad en una experiencia inolvidable llena de energía, diversión y cultura geek en Caldera.



FACEBOOK MUNICIPALIDAD DE CALDERA

FAMILIAS Y JÓVENES DISFRUTARON DE LA JORNADA EN LA PLAZA CARLOS CONDELL.



CREATIVIDAD DE LOS COSPLAYERS FUE PROTAGONISTA DE LA JORNADA.



STANDS OFRECIERON PRODUCTOS Y EMPRENDIMIENTOS LOCALES.



LAS FAMILIAS DISFRUTARON DE EXPOSICIONES.



EL PÚBLICO DISFRUTÓ DE UN AMBIENTE LLENO DE ENERGÍA Y DIVERSIÓN.



EL COLORIDO DEL COSPLAY LLENÓ DE VIDA EL EVENTO EN CALDERA.



LA COMUNIDAD SE REUNIÓ EN TORNO AL ANIME, LOS VIDEOJUEGOS Y LA CULTURA GEEK.



K-POP, CONCURSOS Y MÚSICA EN VIVO ANIMARON LA CELEBRACIÓN.